

MEDIENSTELLE ANTHROPOSOPHIE SCHWEIZ

Dr. Ursa Krattiger/Oberer Zielweg 60/4143 Dornach
Fon 061/703 13 50/Mobil 079/230 84 03/Fax 061/706 84 41
anthro.media@magnet.ch und www.anthromedia.ch

Medienmitteilung vom 23. Oktober 2002

PNOS-Kassier kein AAG-Mitglied mehr

An seiner Sitzung vom 9. Oktober hat der Vorstand der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft (AAG) beschlossen Hans Krattiger, der als Kassier der PNOS amtiert, nicht mehr als Mitglied der AAG zu betrachten. Das bedeutet gleichzeitig Krattigers Ausschluss aus der Anthroposophischen Gesellschaft in der Schweiz (AGS).

mas. Aus Anlass des Schweizerischen Nationalfeiertags vom 1. August 2002 fand am Vorabend eine Veranstaltung der rechtsradikalen „Partei national orientierter Schweizer“ (PNOS) auf einem Bio-Hof in Allschwil bei Basel statt. Nachdem die schweizerischen Medien über diese Vorgänge berichtet hatten, wurde der Vorstand der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft am Goetheanum darauf aufmerksam, dass ein Vorstandsmitglied der PNOS, Hans Krattiger, Mitglied der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft ist.

Nach einem eingehenden Gespräch zwischen den Herren Hans Krattiger, Heinz Zimmermann und Bodo von Plato (die beiden letzteren Vorstände am Goetheanum) am 29. September hat der Vorstand der Allgemeinen Anthroposophischen Gesellschaft in seiner Sitzung vom 9. Oktober 2002 beschlossen, Hans Krattiger, den Kassier der PNOS, nicht mehr als Mitglied der Anthroposophischen Gesellschaft zu betrachten.